

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra pone en marcha un alquiler joven con opción de compra para menores de 35 años

El consejero Astiz ha visitado en Buztintxuri (Pamplona) una promoción de 55 viviendas que serán adjudicadas a partir del 20 de septiembre

Lunes, 05 de septiembre de 2011

El Gobierno de Navarra ha puesto en marcha una nueva modalidad de vivienda, que consiste en un alquiler joven con opción de compra para personas menores de 35 años. El consejero de Fomento y Vivienda, Anai Astiz, ha visitado hoy en el barrio pamplonés de Buztintxuri una promoción de 55 viviendas acogidas a esta modalidad, que serán adjudicadas a partir del próximo 20 de septiembre.



El consejero Astiz en la cubierta de las viviendas.

Astiz ha destacado que “es la primera vez que desde el Gobierno de Navarra se facilita esta modalidad a la población joven”. El objetivo es “atender las necesidades que la sociedad tiene actualmente en materia de vivienda y responder a la creciente demanda social de alquiler joven y de facilidades de acceso a la misma”, ha afirmado.

Las 55 viviendas, ubicadas en la calle Ventura Rodríguez de Pamplona, serán adjudicadas a partir del 20 de septiembre entre las personas que estuviesen inscritas en el censo de solicitantes a fechas de 31 de agosto, siempre y cuando fuesen menores de 35 años en el momento de realizar la solicitud y el número de miembros de la unidad familiar no exceda de cuatro.

Las obras de las viviendas incluidas en esta promoción se iniciaron el 1 de octubre de 2009 y finalizaron el 29 de junio de 2011. Se han construido en un terreno que se compró al Ayuntamiento de Pamplona el 7 de octubre de 2006.



El consejero Astiz visita en Buztintxuri 55 viviendas de alquiler joven con opción de compra.

De las 55 viviendas, 47 son de dos dormitorios y 8 de uno. Los domicilios de dos habitaciones tienen entre los 62 y 75 metros cuadrados, mientras que los de un dormitorio, entre los 40 y 46 metros cuadrados. Todos ellos están dotados, además, de garaje y trastero. El precio de alquiler oscila entre los 324 euros -el más pequeño- y los 541 euros -el más grande- al mes.

Astiz ha manifestado que “de esta manera, se facilita el primer acceso a una vivienda a la población joven de Navarra, con la opción de que en un futuro la adquieran en propiedad, si así lo desean”.

El consejero de Fomento y Vivienda ha estado acompañado durante la visita por la directora general de Ordenación del Territorio y Vivienda, Marie Gómez; el director gerente de VINSAs, Luis Cruchaga; el gerente de la constructora “Obras y Construcciones La Mejana, S.A.”, Teodoro Hoyos; los arquitectos Francisco Bellido, Javier Fernández y César Sesma; y los aparejadores José Ignacio Domezain y Juana Ochoa. Por parte de VINSAs también han acudido Antonio Prieto (arquitecto) y David Chocarro (aparejador), encargados de supervisar la obra.

Pie de foto superior (de izda a dcha): Hoyos, Ochoa, Sesma, Prieto, Fernández, Astiz, Gómez, Bellido y Cruchaga.

Pie de foto inferior (de izda a dcha): Gómez, Prieto, Astiz, Cruchaga, Ochoa, Hoyos y Sesma.